
  

 

 
 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４4号 

 

大島区地域協議会だより 
   令和6年3月発行 発行：大島区地域協議会 編集：編集グループ1 

事務局：大島区総合事務所 総務・地域振興グループ TEL 025-594-3101 

【飯田  國男】  

～地域協議会委員の活動を振り返って～ 

第５期大島区地域協議会委員は、令和６年４月２８日をもって任期が終了します。  

委員一人一人が、これまでの活動を振り返りました！  

 

【内山  信】  

【武田  昌午】  

【丸田  松男】  

【飯田  多津子】  

【内山  元栄】  

                                 

【中村  朝彦】  

【山岸  久雄】  

【飯田  敏郎】  

【武江  一義】  

【丸田  新一】  

視察研修や地域活性化

に向けての議論を通じ
て、いろいろな角度か
ら地域のことを知るこ
とができ、大変勉強に
なりました。ありがと
うございました。            

地域協議 会で 諸 問題
が見える化し、回を重
ねる毎に、多く発言さ

せていただきました。
地域 活動 支援 事 業の
採択についても、大変
勉強になりました。  

次の委員には、大島区
における 地域 活 性化
に 向けて の問 題 や高
齢化について審議し、
ぜひプラ スの 方 向へ
大島 区を 引っ 張 って
いただきたいです。  

視察研修の成果が、な
かなか具 体的 な 取組
みにつな がら ず 残念
でした。４年間という
長い間でしたが、これ
まであり がと う ござ
いました。  

地域のために、何かお
手伝いで き れ ば と委
員になりましたが、思
っていた こと が なか
なか でき ませ ん でし
た。４年間ありがとう
ございました。  

地域住民の ための地
域協議会 を目指して

活動を始めましたが、
新型コロナウイルス
感染症など、想定外の
ことに振り回された
４年間でした。  

人口減少 が加 速 する

中、地域活動を促進さ
せていくためには、特
に若い世 代の 皆 さん
の発想・発信が必要で
あると 感 じた ４ 年間
でした。            

支援事業等の活動を通
じ、若者等の意見が聞け
て勉強となりました。山

古志地域の視察研修で
は、震災から復興した人
間力の強さ、郷土愛の強
さに感動しました。  

今の小学生が 50歳に

なる頃、大島区はどう
なっているのだろう。
将来 への 展望 に 向け
ての 地域 協議 会 の役
割 があっ ても よ かっ
たと思いました。  

４期 16年間地域協議
会委員と して 活 動し

てきました。その間、
活動の内 容も 大 き く
変わりましたが、地域
のための 活動 が でき
てよかったです。  

地域協議 会委 員 １年
目は、何もわからず行

動していました。任期
は４年ですが、今後若
い 人や女 性の 委 員が
多くなる こと を 期待
しています。  



 

 

 

 

【第９回】   １２月２０日（水）午後６時３０分から（大島若者交流館）  
 

協議  

（１）地域協議会活動報告会の開催について  

・開催内容は、会長がこれまでの活動報告を行い、各委員は４年間  

の振り返りを一言ずつ発表することに決定。  

（２）大島区における地域活性化の方向性について  

・今後の協議の進め方を決定。  

 

【第 10 回】   ２月１日（木）午後 2 時から（大島就業改善センター）  
 

協議  

（１）大島区の地域活性化に向けた取組について  

グループワーク  「地域活性化の方向性についての現状整理」  

・構成要素について、これまでの協議内容をもとに、より具体的な  

大島区の現状の整理や、突破口について協議しました。  

 

【第 11 回】   ２月１８日（日）午後３時から（大島就業改善センター）  
 

報告  （１）農業経営基盤強化の促進に関する計画「地域計画」の策定について  

 

■地域協議会活動報告会を開催しました！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
地域協議会の資料や会議録は、  

市ホームページをご覧ください。  

総合事務所でも確認できます。  

地  域  協  議  会  の 概  要  

 

大島区地域協議会委員の任期が令和 6年 4月

28 日をもって終了となることから、地域の

皆さんに向けて、これまでの活動報告会を行

いました。活動報告会では、丸田会長による

４年間の活動実績報告のほか、各委員が４年

間を振り返り、一人ずつ、自身の思いや印象

に残った出来事を発表しました。  

これまでの活動を新委員へ引き継ぎ、今後

も、大島区の地域活性化に向けて活動を行っ

ていきます。  
▲地域協議会活動報告会の様子  

(2 月 18 日  大島就業改善センター ) 


